
公立保育園の適正化に係る保護者説明会 
【開催概要】 

 

１ 開催日時・会場 

・令和６年９月１７日（火） 

１５：３０～１６：００ 頃 

・第一保育園 遊戯室 
 

２ 主な質疑・確認事項 
質疑事項等 回答・説明事項 

（統合に向けた準備・配慮事項） 中部保育園との「慣らし保育」を行うことで児童の

不安感や負担の解消に努める。 

これまでも中部を始め近隣の園と交流保育を実施

しているが、 

来年度は特に両園で行事など様々な機会で交流の

機会を持って園児の交流を増やす慣らし保育を実施

予定。また、児童だけでなく、必要に応じて保護者同

士も交流の機会を設けたい。 

併せて、令和８年度には慣れ親しんだ中部保育園の 

保育士も園児と一緒に第一保育園に異動することで、

安心して通園できる様に配慮する。 

令和７年度、保護者会の決め事など、必要に応じて

両園保護者会で調整等をお願いしたい。その際は、園

も一緒に入る。 

第一保育園では、これまでも、南トラに備えた必要

備蓄品の整備や避難訓練、研修を丁寧に行い、事前の

防災対策に取り組んでいる。想定では最大浸水高まで

時間的猶予もあるため、発災後、すぐ避難することで

命を守る。 
 

新園舎の建設予定地は、中部 

保育園用地で決定か？ 

田原中部校区内での検討結果、現在地が候補地とな

った。中部保育園用地でご理解をいただきたい。 

（市では基本的に、既存園敷地内で統合整備を行って

おり、今回は、第一保育園が低地立地園のため、中部

保育園用地を候補地とした。校区内他用地も探したが

適地は見つけられなかった。） 
 

保育園の統合に伴い、民営化 

するのか？ 

市ではこれまで、適正化と併せて民営化を進めてき

た結果、現在５園の民間園があり現在は行政と民間が

協力してあって保育を提供している。 

 公立・民間園とも定員割れの現状、今後更なる少子

化を前提に、基本的に統合園の立地場所や既存民間園

との需給バランスを確保しつつ検討していく。 

 今回は、公立園での統合を想定している。 
 

 


